



melakukan sesuatu. Jadi tingkah laku manusia pada hakikatnya mempunyai motif. Jadi untuk dapat mengerti dan memahami tingkah laku manusia harus mengerti dahulu apa dan bagaimanakah motif-motifnya daripada tingkah laku itu. Yaitu mencakup apa yang dilakukannya, bagaimana ia lakukan, dan mengapa ia lakukan atau lebih singkat (know what, know how, dan know why) dari pada tingkah lakunya. Dapat kita contohkan apabila seseorang tengah makan siang dirumah, tiba-tiba dengan tiada berkata apa-apa meletakkan sendok garpunya, lompat dari kursi dan lari keluar maka sulit sekali dapat kita pahami tanpa mengerti motif-motifnya. Sehingga apabila mengetahui motifnya, misalnya ia keluar karena melihat orang di jalan yang menyapanya, atau orang yang kemarin pinjam uang dan pada waktu itu sangat membutuhkan. Jadi motif manusia merupakan dorongan, keinginan, hasrat, dan tenaga penggerak lainnya yang berasal dari dalam dirinya, untuk melakukan sesuatu, jadi motif ini memberikan arah dan tujuan kepada tingkah laku kita. (Gerungan, 1981 : 142). Kalau dalam buku yang lain dijelaskan bahwa motif itu sendiri merupakan dorongan atau kehendak jadi menyebabkan timbulnya semacam kekuatan agar seseorang itu berbuat atau bertindak dengan perkataan lain bertingkah laku. Karena tingkah laku tersebut dilatar belakangi oleh adanya motif maka disebut "Tingkah Laku Bermotivasi" .(Singgih Dirgunarso, 1983 : 92) Dorongan Itu timbul karena adanya kekurangan atau kebutuhan yang menyebabkan adanya keseimbangan (equilibrium) dalam jiwa seseorang terganggu. Dengan kata lain dorongan atau kehendak timbul karena dalam jiwa seseorang terjadi keadaan tidak seimbang (disequilibrium) misalnya seseorang terlalu lama berdiri dipanas matahari maka suhu tubuhnya akan naik sampai dia tidak dapat berdiri lebih lama lagi karena terik matahari tersebut. Pada saat dalam diri seseorang tersebut terjadi disequilibrium karena suhu tubuhnya terlalu tinggi, tingkah laku yang ia lakukan adalah mencari tempat yang teduh ini merupakan suatu dorongan atau























